
 
 
Stellungnahme von Oberbürgermeister Dr. Gert Hoffmann zum Schreiben der 
Landeskirche in Sachen Forschungsflughafen: 
 
„Rund 10 Jahre sind alle Argumente und Fakten unglaublich detailliert und intensiv diskutiert 
worden. Übrigens auch und gerade im Wahlkampf 2006. Nach dieser Wahl hatten die 
Parteien, die für das Vorhaben waren, eine überwältigende Mehrheit im Rat und haben 
entschieden. Und die Gerichte haben das alles auch sehr gewissenhaft überprüft und diese 
Entscheidung bestätigt. Die Zeit der Diskussion ist daher für mich vorbei. Demokratie lebt 
von streitigen Debatten, aber braucht auch den Respekt für von gewählten Mehrheiten 
getroffene Entscheidungen. Die Entscheidung wird jetzt ohne Zögern und ohne Abstriche 
umgesetzt. Sie sichert die Zukunftsfähigkeit des Forschungs- und Wissenschaftsplatzes 
Braunschweig.“ 
 
  


